

FFiBB Newsletter

Ausgabe 04/2005



Ausflug in den Europa-Park....

Am 19.04.05 fand wieder ein Ausflug der Fahrzeugbegleiter in den Europa-Park statt. Als Belohnung durften dieses Mal die FahrzeugbegleiterInnen der Montfort-Realschule Zell, des Hebel-Gymnasiums Lörrach, der Theodor-Heuss-Realschule Lörrach sowie der Markgrafenschule und Realschule Weil am Rhein mitfahren. Die SBG SüdbadenBus stellte den Bus zur Verfügung; die Fahrt wurde von Andrea Biebl, Ausbilderin bei FFiBB sowie den Betreuungslehrern Lars Andres (Realschule Weil) und Bernhard Boos (Theodor-Heuss-Realschule Lörrach) begleitet. Für eine sichere Hin- und Rückfahrt sorgte wieder einmal Herr Leimgruber von der SBG.



Bilder von dem Ausflug finden Sie wie immer in der „Galerie“ unserer Homepage unter www.ffibb.com.

Ebenfalls neu wurde dort ein **Gästebuch** eingerichtet. Das FFiBB-Team hofft auf regen Besuch der Seiten.

Am Theodor-Heuss-Gymnasium in Schopfheim

begann erstmals eine FFiBB-Ausbildungsrunde. Das THG ist nunmehr die zehnte Projektschule und bildet mit seinen vielen Fahrschülern einen weiteren Schwerpunkt an der Wiesentalstrecke. Frau Furrer wird die zuständige Betreuungslehrerin an der Schule sein. Es meldeten sich 16 SchülerInnen für die Ausbildung an. Auch der Bundesgrenzschutz wird im Rahmen seiner begleitenden Aufklärungsaktionen am Gymnasium über die Gefahren im Bahnverkehr informieren.

Am Hebel-Gymnasium und der Freien Evangelischen Schule Lörrach begann schon die dritte

Ausbildungsrunde. Die Resonanz war hier ebenfalls groß: 28 Anmeldungen an der Freien Evangelischen Schule und 25 Anmeldungen am Hebel-Gymnasium.

Präsentationen von FFiBB....

I. Nachdem FFiBB u.a. auch vom Verkehrsministerium Baden-Württemberg im Rahmen des ÖPNV-Innovationsprogrammes gefördert wird, hatte Frank Bärnighausen, RVL-Geschäftsführer und Vertreter der Projektleitung von FFiBB, im März die Gelegenheit, das Projekt beim 2. ÖPNV-Innovationskongress des Landes Baden-Württemberg in Freiburg zu präsentieren.

Die Kongressteilnehmer waren überwiegend Entscheidungsträger aus Politik und Verkehr in Baden-Württemberg.



II. Am 09. und 10. Juni 2005 findet in Nürnberg bei der ÖPNV-Akademie eine Fachtagung unter dem Titel: „Fahrzeugbegleiter - Entwicklungen und Erfahrungen“ statt. Während dieser Veranstaltung sollen Erfahrungen mit den unterschiedlichen Ansätzen zur Einbindung Jugendlicher in den Öffentlichen Personennahverkehr und aktuelle Entwicklungen diskutiert werden. Andrea Biebl, Ausbilderin bei FFiBB und Thomas Gerbert vom Bundesgrenzschutz werden als Referenten nach Nürnberg reisen und das Lörracher Projekt vorstellen. Vertreter der ÖPNV-Akademie kamen 2004 zu einem Erfahrungsaustausch nach Lörrach.

In eigener Sache:

Vom 14.05.05 bis 28.05.05 sind Pfingstferien in Baden-Württemberg. Das Projektbüro ist in dieser Zeit nicht besetzt.

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**